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Beschluss 
der Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Vereinsheime energetisch sanieren 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der B90/Grüne, CDU und FDP 
- 101.19.963 - 
 
Gemeinsamer Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Wir beauftragen den Magistrat, Finanzierungsmodelle und Fördermöglichkeiten 
für die energetische wie bauliche Sanierung von sportvereinseigenen Gebäuden 
– insbesondere Vereinsheimen – zu prüfen. 

 
Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 
Zustimmung: einstimmig 
Ablehnung: -- 
Enthaltung: -- 
Abwesend: Stadtverordnete Dr. Hoppe und Rieger 
den  
 

Beschluss 
 

Dem Antrag der Fraktionen B90/Grüne, CDU und FDP betr. Vereinsheime 
energetisch sanieren, 101.19.963, wird zugestimmt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




